



## **GUARDIA NACIONAL ENCUENTRA CERCA DE CUATRO KILOS DE APARENTE MARIHUANA ABANDONADOS EN CENTRAL DE AUTOBUSES**

Una caja en aparente estado de abandono, con alrededor de cuatro kilos de posible marihuana, fue localizada por elementos de la Guardia Nacional (GN) afuera de la central de autobuses en la ciudad de Guadalajara, Jalisco.

El hallazgo se registró cuando personal de la GN realizaba recorridos de seguridad y prevención del delito en las inmediaciones de la terminal camionera, donde en una de las entradas observaron un paquete en aparente estado de abandono.

Los guardias nacionales inspeccionaron el lugar tratando de localizar al propietario, pero al no encontrarlo se acercaron al paquete percibiendo un fuerte aroma.

Dentro de la caja de cartón encontraron una bolsa de plástico color negro que contenía hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, con un peso aproximado de cuatro kilogramos.

El aparente enervante fue asegurado y puesto a disposición de las autoridades ministeriales en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, donde se determinará con precisión el tipo de hierba y el peso exacto.

Con estas acciones la Guardia Nacional contribuye con los proyectos implementados por el Gobierno de México para erradicar el traslado y la distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población.

**#MéxicoEnGuardia**

